



## Tren Baru: Banyak Ayah Berperan Sebagai Stay At Home Dad dan Menjadi Inspirasi

### Description

Pengalaman Gerard Gousman sebagai Ayah Rumah Tangga

Sebagai seorang ayah dari dua anak, Gerard Gousman menyukai karirnya sebagai manajer wisata yang bekerja untuk artis seperti DMX, Salt-N-Pepa dan Cat Power. Namun, pekerjaan itu membutuhkan perjalanan sekitar enam bulan dalam setahun. Jadi ketika istrinya, Quaneisha Gousman, hamil pada tahun 2018, ia mulai mempertimbangkan untuk menjadi ayah rumah tangga.

Meningkatnya Jumlah Ayah Rumah Tangga

Menurut Pew Research Center, penggunaan data Biro Sensus Annual Social and Economic Supplement menunjukkan bahwa hampir 1 dari 5 orang tua yang tidak bekerja secara bergaji di Amerika adalah ayah. Dari tahun 1989 hingga 2021, angka ini mengalami peningkatan sebesar 63,6 persen.

Penyebab meningkatnya jumlah ayah rumah tangga ini, antara lain adalah pandemi dan resesi yang terkait dengannya, biaya pengasuhan anak yang tinggi, dan tingginya tingkat wanita yang bekerja di pekerjaan yang memerlukan gelar sarjana lebih tinggi dari pada laki-laki.

Peran Ayah Rumah Tangga

Menjadi ayah rumah tangga tentu memiliki tantangan dan stigma tersendiri, terutama di masa lalu. Namun, seiring dengan perkembangan zaman, stigma itu mulai berkurang dan banyak ayah yang kini menjadi ayah rumah tangga dengan pilihan.

Hal ini didukung oleh komedian dan aktris, Ali Wong, yang bahkan membuat lelucon tentang rasa tidak nyaman suaminya terhadap leluconnya, sebelum akhirnya mengumumkan perpisahannya dengan suaminya. Artinya, peran ayah rumah tangga saat ini lebih diterima dan dihormati.

Ayah Rumah Tangga Menjadi Contoh

Meskipun menjadi ayah rumah tangga terkadang dianggap sebagai 'pekerjaan' yang kurang bergengsi, banyak contoh ayah rumah tangga yang sukses di bidang ini dan bahkan mendapat pengakuan atas peran mereka. Sebagai contoh, Bryan Lambillotte, berhasil memanfaatkan situasinya sebagai ayah rumah tangga dengan mengembangkan bisnis dan mengelola akun media sosial yang populer.

Hingga saat ini, banyak ayah rumah tangga yang sukses menunjukkan bahwa mereka mampu mengatasi stigma dan menjadi contoh bagi lingkungannya. Bagi mereka, peran ini bukan hanya sebuah 'pekerjaan', tetapi juga merupakan keputusan yang bermakna serta memberikan kebahagiaan tersendiri.

## Ringkasan

Gerard Gousman, dengan istri yang memiliki gelar doktor dalam teknik industri dan sistem, memutuskan untuk menjadi ayah rumah tangga setelah crunching beberapa angka. Dia sekarang menikmati perannya sebagai ayah yang berperan aktif dalam pendidikan anak-anaknya dan membangun komunitas yang dia inginkan untuk keluarganya. Dalam beberapa dekade terakhir, persentase orang tua stay-at-home yang adalah ayah telah meningkat secara dramatis. Bagaimana pandangan Anda terhadap perubahan ini? Apakah Anda terkesan dengan tindakan Gousman dan keputusannya?

Apakah ada contoh kasus lain yang Anda ketahui di mana ayah menjadi stay-at-home parent? Bagikan pengalaman Anda atau orang lain yang Anda kenal dalam komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)